



有佐小だより

令和5年12月21日

第8号

文責 岩見 浩史

健康で元気に過ごすために（持久走大会）

雨のため1日延期して12月13日（水）に持久走大会を実施しました。ここ3年間、子どもたちの安全確保とともに、自分のペースで走ることを重視して、グラウンドを周回する形式で行っています。自分に合ったペースで走ることで、心肺機能が高まり、疲労回復力が向上したり、ストレスや不安を解消し自己肯定感や達成感を高めたりすることができます。子どもたちは、大会前の練習でも自分の目標に向かって真面目に練習に取り組んでいたため、本番では、たくさんの「グッドペース賞」（目標タイム＋10秒以内）が出ました！たくさんの応援ありがとうございました。



あと、一周だよ。
ファイトー！

オンライン音楽会

コロナ以降、市郡の小学校が集まって開く音楽会は開催されなくなりました。そこで、八代教育研究会小学校音楽研究部会が主となって、希望校によるオンライン音楽会が始まりました。有佐小は3年連続で、4年生による発表を行っています。今年も12月8日（金）に、有佐小・千丁小・太田郷小の3校で実施しました。有佐小は歌「子どもの世界」、リコーダー「オーラリー」、合奏「茶色の小びん」を演奏しました。音楽の時間にたくさん練習し、本番でも落ち着いて練習の成果を発表できました。その後、聴いていた他の学校の子供たちから、たくさんの感想をもらって充実した表情をみせていました。



大型テレビ台などをいただきました！



有佐校区に工場のある神田工業株式会社様と肥後銀行様のお計らいにより、大型テレビ2台と、児童用机の面積を広くする天板を寄贈していただくことになり、12月20日（水）に贈呈式を行いました。贈呈式には、神田工業社長の高島様や肥後銀行大阪支店長の川上様が遠路はるばるのお見えになり、目録を手渡されました。代表の子どもたちも感謝の言葉と「しっかり勉強して、持続可能な社会のために役に立つ人になります」と誓いの言葉を述べました。

おかげでこれまで大型テレビのなかった理科室や音楽室でもICTを活用した授業がやりやすくなります。また、タブレットパソコンを使用しながら、教科書やノートも机に広げやすくなります。本当にありがとうございました。